
令和３年１１月２５日 

北上市議会議長 八重樫 七郎 様 

議 席 番 号  １７番 

北上市議会議員  三 宅  靖  ○印 

一 般 質 問 通 告 書 

今期通常会議において、次のとおり一般質問をしますから、北上市議会会議規則第

61条第２項の規定により通告します。 

質 問 事 項  １．プラスチックゴミの減量について 

質   問   の   要   旨 
答 弁 を 

求める者 

プラスチック製品が海洋汚染を引き起こすなど、プラスチックゴミの削 

市 長 

減や資源化は重要な課題となっており、当市の第三次ごみ処理基本計画で 

も様々な取り組みがあるので、プラスチックゴミの削減について、次の３ 

点を質問します。 

（１）令和２年度プラスチックゴミの削減施策の成果について 

 ①令和２年度重要課題の一つ「プラスチックゴミの削減」の中で、容器包装プラ 

スチックを３０トン削減するという成果指標があったが、達成できたのか。また、 

 その要因をどう捉えているのか。 

 ②ポイ捨ての防止に対する成果指標として、アパート入居者のごみ出しに関する 

  苦情を１５件以下にする事と、不法投棄なども含んでいると思うが、苦情件数 

  を４割以上削減するとあったが、この指標についても達成度と要因分析は。 

（２）資源ごみについて 

 ①家庭系ゴミのプラ類は横ばいで、事業系ゴミのプラ類は、毎年３％前後減少し 

ている様だが、その差の分析は。 

 ②資源ゴミとして回収した後の処理状況は。 

 ③産業廃棄物としてのプラゴミの排出傾向とリサイクル状況は。（分かる範囲で） 

（３）プラスチックゴミ一括回収について 

 ①「プラスチックに係る資源循環の促進等に関する法律」が成立し、来年度以降 

  には施行されるようだが、この中の「プラゴミ一括回収」による影響と課題は。 

②この新法では、「容器包装リサイクル法ルートによるリサイクルが可能」とされ 

ているが、この内容について現状との違いも含めて説明を。 

 

 

 

＜記入上の注意＞ (1) 質問事項１件につき一般質問通告書１枚の使用としてください。 

         (2) 質問事項は一覧表にして配布しますので明確に記入してください。 

         (3) 質問の要旨は箇条書でも結構ですから具体的に記入してください。 

 


